

Antrag Nr. 12-F-03-0103

Grüne

Betreff:

Kreuzung Konrad-Zuse-Straße / Daimlerring
- Antrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen vom 21.8.2012 -

Antragstext:

In der lokalen Berichterstattung ist der Streit zwischen Nordenstadts Ortsvorsteher Rainer Pfeifer (CDU) und der Verkehrsdezernentin Sigrid Möricke (SPD) um die gefährliche Kreuzung Konrad-Zuse-Straße / Daimlerring zu verfolgen. Die Auseinandersetzung wird seitens der antragstellenden Fraktion nicht als zielführend betrachtet. Statt dessen sollten alle Seiten an konstruktiven Lösungen arbeiten und diese gemeinsam umsetzen.

Der Ausschuss möge beschließen,

der Magistrat wird gebeten,

über den Sachstand der Maßnahmen an der Kreuzung Konrad-Zuse-Straße / Daimlerring zur Entschärfung der Unfallgefahr zu berichten.

Wiesbaden, 22.08.2012

Claus-Peter Große
Stadtverordneter

Carola Pahl
Fraktionsreferentin